

PIA HEIDENMARK COOK

Former CSO at IKEA Shares Learnings and Experiences from Doing A Sustainability Related Transformation Across The IKEA Value Chain

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Pia Heidenmark Cook dinobatkan sebagai 10 pemimpin wanita teratas dalam keberlanjutan oleh WBCSD pada tahun 2018, dan 5 pemberi pengaruh teratas dalam agenda perubahan iklim oleh Climate Group, serta 100 pemberi pengaruh iklim teratas di Twitter pada tahun 2020.

Pia Heidenmark Cook hari ini menikmati karir portofolio, membagi waktunya antara peran dewan, penasihat dan pembicara utama terutama di seluruh Eropa dan Amerika Utara. Dia melayani sebagai direktur non-eksekutif di dewan di seluruh organisasi nirlaba dan nirlaba di bidang kesehatan, inovasi bahan, restoran, dan sektor perhotelan. Dia memberi nasihat kepada beberapa perusahaan layanan profesional dan ekuitas swasta tentang keberlanjutan, dan dia juga sering menjadi pembicara utama/dosen tentang keberlanjutan dan transformasi bisnis di misalnya, Institut Kepemimpinan Berkelanjutan Cambridge, INSEAD, Forum Dampak Dewan, dan Eksekutif Dewan Kompeten ESG/Iklm Pelatihan di samping berbagai acara perusahaan.

Pia menjabat sebagai Chief Sustainability Officer (CSO) di IKEA/Ingka Group antara 2017-2021, dan menjabat sebagai penasihat senior setelah meninggalkan perusahaan. Pia bergabung dengan IKEA pada tahun 2008 dan memegang beberapa posisi keberlanjutan senior di perusahaan tersebut, dan selama 8 tahun terakhir dia menjadi anggota Tim Manajemen Ritel Eksekutif, divisi bisnis terbesar. Selama menjadi CSO, Pia memimpin tim profesional keberlanjutan di kantor global, serta pakar keberlanjutan yang terintegrasi di bisnis Ritel, Pusat Perbelanjaan, dan Pemenuhan Pelanggan di 30 negara di Eropa, Asia Pasifik, dan Amerika Utara.

IKEA adalah peritel perabot rumah tangga terbesar di dunia yang bertujuan untuk menjadi bisnis yang positif bagi manusia dan planet. Pada tahun 2021, total jejak iklim IKEA menurun hampir 1,6 juta ton setara CO₂, secara absolut dibandingkan dengan baseline FY16, penurunan sebesar 5,8%, sementara penjualan IKEA melampaui rekor tertinggi sebelumnya. Ini adalah tahun ketiga berturut-turut pengurangan jejak iklim meskipun penjualan meningkat, yang berarti IKEA berada di jalur yang tepat untuk memenuhi sasaran iklim positif tahun 2030.

Selama beberapa tahun, berakhir pada 2017, Pia menjabat sebagai ketua bersama REAP, Program Aksi Lingkungan Penceger, bersama dengan Komisi UE. Sebelum di IKEA, Pia bekerja sebagai Vice President Corporate Social Responsibility di Rezidor Hotel Group, operator merek hotel Radisson Blu dan Park Inn (300+ hotel di 50+ negara). Selama periode ini, Pia mengetuai cabang pariwisata Forum Pemimpin Bisnis Prince of Wales, sebuah organisasi keanggotaan untuk semua merek hotel internasional utama.

Pia memegang gelar Technical Licentiate dan M.Sc. dalam Manajemen Lingkungan, dari University of Lund, Swedia, dan gelar M.Sc. dalam Administrasi Bisnis Internasional dan Ekonomi dari Universitas Uppsala, Swedia. Baru-baru ini gelar

Topics

- ESG
- Sustainability
- Women

dari Program Direktur Internasional di INSEAD. Dia pernah tinggal di Prancis dan Belgia, tetapi sekarang tinggal di Swedia selatan, dengan suami Kanada dan dua putri remaja.

Pia telah bekerja dengan, mengajar, dan mempelajari topik terkait CSR/keberlanjutan sejak 1996, lintas akademisi, konsultasi, dan bisnis.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988